



Regionaljournal Steiermark



## Altes Kommando bestätigt

Im Beisein der Ehrengäste, darunter Bürgermeister Erwin Hinterdorfer, Bereichskommandant Oberbrandrat Erwin Grangl und Abschnittskommandant, Abschnittsbrandinspektor Wilfried Stocker zog Hauptbrandinspektor Ing. Walter Hutter, bei der 89. Wehrversammlung Bilanz.

Die Preger Feuerwehrmänner mussten im vergangenen Jahr zu 4 technischen und 2 Brandeinsätzen ausrücken wobei 5.199 freiwillige Stunden aufgewandt wurden. Neben den Einsätzen nahm die Feuerwehr Preg am zahlreichen Bewerben darunter der Funkbewerb erfolgreich teil.

Im Zuge dieser Wehrversammlung wurden folgende Feuerwehrmänner ausgezeichnet: Angelobt und zum Feuerwehrmann befördert: Markus Galler. Dienstaltersstreifen erhielten: Für 25 Jahre: Hauptfeuerwehrmann Gerhard Brunner, Hauptlöschmeister Gerhard Enzinger, Hauptlöschmeister Harald Gruber, Hauptfeuerwehrmann Günter Koller, Oberbrandinspektor Bernhard Leitner, Hauptfeuerwehrmann Udo Wolfsberger und Hauptbrandinspektor Walter Hutter. Für 45 Jahre: Ehrenlöschmeister Adolf Gruber. Für 55 Jahre: Ehrenlöschmeister Josef Lanzmaier und Ehrenlöschmeister Josef Saiger. Für 60 Jahre: Ehrenlöschmeister Alfred Spitzer. Für 65 Jahre: Ehrenoberlöschmeister Karl Gruber.

Aufgrund der 89. Wehrversammlung musste sich das Kommando (Hauptbrandinspektor Ing. Walter Hutter und Oberbrandinspektor Kurt Stocker) einer Neuwahl unterziehen. Die Wahl welcher unter der Leitung von Oberbrandrat Erwin Grangl vollzogen wurde, fiel wieder auf das bewährte Führungsduo.

